

**Jubilaciones:**

Se declara a don Cristóbal Pellejero Soterías, Catedrático numerario de «Geografía e Historia» de Institutos, con destino en el «Goya», de Zaragoza.—Orden de 26 de septiembre de 1960.

**Licencias:**

De tres meses, por asuntos propios, a don José Benito Díez-Canseco, Catedrático del Instituto de Badajoz.—Orden de 8 de septiembre de 1960.

De un mes, por enfermedad, a doña Rosa Vergara Doncel, Catedrática del Instituto de Avila.—Resolución de 8 de septiembre de 1960.

De tres meses, por asuntos propios, a don Ramón Barce Benito, Catedrático del Instituto de Albacete.—Orden de 8 de septiembre de 1960.

De un mes, por enfermedad, a don Fernando Domínguez Fernández, Catedrático del Instituto de Melilla.—Resolución de 15 de septiembre de 1960.

De tres meses, por asuntos propios, a don Antonio Fernández-Galiano Fernández, Catedrático del Instituto de Cartagena.—Orden de 29 de septiembre de 1960.

**Permutas:**

Se concede la entablada por los Catedráticos numerarios de «Filosofía», de los Institutos de Oviedo y Gijón, don Salvador Caballero Sánchez y doña María Isabel Fernández-Rufete Muñoz. Resolución de 15 de septiembre de 1960.

Se concede la entablada por los Catedráticos numerarios de «Física y Química», de los Institutos de Oviedo (masculino) y Ponferrada, don Carlos Criado Martín y don León Garzón RUIPÉREZ.—Resolución de 30 de septiembre de 1960.

**Secretarios:**

Se nombra a don Florentino Castaños Garay del Instituto, masculino, de Bilbao, con la gratificación de 5.000 pesetas anuales.—Orden de 12 de septiembre de 1960.

Se nombra a don José Domínguez Lavamuel, de Avilés; a doña Agueda Gimeno Payá, de Jaén; del «Padre Isla», de León, a don Eliseo González Arias; de Reus, a don Antonio Pla Gibernáu, y de Valencia, «San Vicente Ferrer», a don Juan García-Borrón Moral, con la gratificación de 5.000 pesetas anuales.—Orden de 20 de septiembre de 1960.

Se nombra a don Francisco Marcos de Lanueza, del «Padre Suárez», de Granada; a don Carlos Molina Alvarez, de Linares; a don Andrés Ramiro Aparicio, del «Cardenal Cisneros», de Madrid, y a don Valentín Rodríguez Lojo, del «Arzobispo Gelmírez», de Santiago, con la gratificación anual de 5.000 pesetas.—Orden de 24 de septiembre de 1960.

Se nombra a don Joaquín Abeger Barberán, del Instituto de Aranda de Duero, a doña María Antonia Corbera Lloveras, del «Murillo», de Sevilla, y a don Francisco González Cirer, del de Tortosa, con la gratificación de 5.000 pesetas anuales.—Orden de 30 de septiembre de 1960.

**Vicedirectores:**

Del Instituto de Badajoz, a don Joaquín Núñez Coronado; del de Ciudad Real, a don Carlos Calatayud Gil; del de Cuenca, a don Enrique García Esteve; del de El Ferrol del Caudillo, a doña María Blanca Asenjo Gurpegul; del de Gijón, a don Claudio Infanzón Sánchez; del de Lugo (femenino), a don Manuel Fuentes Benot, y del de Pamplona (masculino), a don José R. Castro Alava.—Orden de 1 de septiembre de 1960.

Del Instituto de Barcelona «Maragall» a doña María Comas Ros; del masculino de Bilbao, a don Antonio Escribano Nevado; del de Jaén, a don José Melgares Raya, y del «Cardenal Cisneros», de Madrid, a don José Oñate Guillén.—Orden de 26 de septiembre de 1960.

**Vicesecretarios:**

Del Instituto de Badajoz, a don Arcadio Guerra Guerra; del de Cádiz, a don Juan Igueravide Cordero; del de Ciudad Real, a don José Alvarez Alvarez; del de Gijón, a doña Rosario Rendueles Hourtuat; del de Lugo (femenino), a don Antonio Carvajal Herbón; del de Santander, a don José Castanedo Samperio, y del de Tarragona, a don José María Bella Boquer, y Vicesecretario accidental de Melilla a don José Tapia Contreras, previa aceptación de renuncia y cese a don Juan Jiménez Báñez. Orden de 1 de septiembre de 1960.

Del Instituto de Avilés, a don José Martínez González; del de Linares, a don Luis Sáenz Vivanco; del de Madrid «Cardenal

Cisneros» a don Federico Alvarez Cuadrillero; del de Reus, a don Antonio Labata Larraz, y del de Santiago (masculino), a don José María Labarta Rodríguez Maribona.—Orden de 26 de septiembre de 1960.

\* \* \*

*RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Primaria por la que se verifica corrida de escalas en el Profesorado adjunto de Escuelas del Magisterio por jubilación de doña María de los Angeles Mayor Mateos.*

Vacante una dotación en la segunda categoría escalafonal del Profesorado adjunto de Escuelas del Magisterio, por jubilación de doña María de los Angeles Mayor Mateos, de la Escuela del Magisterio de Zamora,

Esta Dirección General acuerda verificar la oportuna corrida de escalas, con efectos económicos y escalafonales del día 3 de agosto último, pasando a ocupar dicha dotación, con el sueldo o la gratificación anual de 16.800 pesetas, más dos mensualidades extraordinarias, una en julio y otra en diciembre, doña María Soledad González Rodríguez, de la Escuela del Magisterio de Las Palmas.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 21 de septiembre de 1960.—El Director general, J. Tena.

Sr. Jefe de la Sección de Enseñanzas del Magisterio.

\* \* \*

*RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Primaria por la que se verifica corrida de escalas en el Profesorado adjunto de Escuelas del Magisterio por fallecimiento de don Francisco Martínez y Martínez.*

Vacante una dotación en la primera categoría escalafonal del Profesorado adjunto de Escuelas del Magisterio por fallecimiento en 2 de agosto último de don Francisco Martínez y Martínez, de la Escuela del Magisterio de Málaga,

Esta Dirección General acuerda verificar la oportuna corrida de escalas con efectos económicos y escalafonales del día 3 de agosto próximo pasado, y en consecuencia pasan a la categoría y sueldos que se indican los Profesores siguientes, que percibirán, además, dos mensualidades extraordinarias, una en julio y otra en diciembre:

A la primera categoría, con el sueldo o la gratificación anual de 17.880 pesetas, doña Sofía Somoza Castro, de la Escuela del Magisterio de Lugo; y

A la segunda categoría, con el sueldo o la gratificación anual de 16.800 pesetas, don Casto Blancó del Pueyo, de la Escuela del Magisterio de Madrid.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 22 de septiembre de 1960.—El Director general, J. Tena.

Sr. Jefe de la Sección de Enseñanzas del Magisterio.

\* \* \*

*RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Primaria por la que se verifica corrida de escalas en el Profesorado adjunto de Escuelas del Magisterio por jubilación de doña María Riba Rodríguez.*

Vacante una dotación en la primera categoría escalafonal del Profesorado adjunto de Escuelas del Magisterio por jubilación de doña María Riba Rodríguez, de la Escuela del Magisterio de Madrid,

Esta Dirección General acuerda verificar la oportuna corrida de escalas, con efectos económicos y escalafonales del día 8 de agosto último, y en consecuencia pasan a las categorías y sueldos que se indican los Profesores siguientes, que percibirán, además, dos mensualidades extraordinarias, una en julio y otra en diciembre:

A la primera categoría, con el sueldo o la gratificación anual de 17.880 pesetas, don Domingo Lucas Calvo Fernández, de la Escuela del Magisterio de Madrid; y